
Пролетарии всех стран, соединяйтесь] Дело животноводства должны взять в свои руки вся партия, все наши работники,

слово
«та Георгиевского райкома ВКП(б) и районного Совета 

депутатов трудящихся, Ставропольского края.

партийные и беспартийные, имея ввиду, что проблема животноводства является теперь 
такой же первоочередной проблемой, какой была вчера уже разрешенная с успехом 
проблема зерновая. Нечего и доказывать, что советские люди, бравшие не одно 
серьезное препятствие на пути к цели, сумеют взять и это препятствие.

И. СТАЛИН.
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венному скоту 
илие кормов!

народная пословица гла
са у коровы на языке». 

_>иа как нельзя лучше 
■аачение хорошего корма 
тения продуктивности мо- 
риа. II не только молоч- 
■юее кормление- основа 
■сего животноводства и 
•сцуктивности любогожи-

поэтому в трехлетием 
иия общественного жи- 
а в колхозах и совхо- 
военное значение при- 
шлению кормовой ба- 
■летворительное состоя
ла базы,—говорится в 
ши правительства и пар
ится в настоящее время 
препятствием быстрому 
ловья скота и повыше- 

жродуктивности».
азине Совета Министров 
I ВКП(б) послужило пар- 
рганизациям, работникам 
аетва колхозов района 
к действию, практиче- 
юествлению трехлетнего 
вчтия общественного жи- 
ва. Весной колхозы засе- 
гз травами, 150 гекта- 
■ыми корнеплодами. Осо- 
заботу о животноводстве 
к колхозники и работай- 
еельхозартели «Красное 

Вни засеяли на приферм- 
ггках и полях севооборо- 

> гектаров травами и кор- 
всщными культурами.
гвами трав и корнепло- 
■чается забота о кормовой 
; как их далеко недоста- 
■ того, чтобы досыта кор- 
L Правления колхозов, ра- 
йерм должны сейчас изы- 
рполнительные источни- 
нобывания. Наступает 
окоса. К нему надо хо- 
ттовиться и провести во- 
дхозы: им. М. Горького, 
ина, им. Молотова, «Ве
селом» и другие остро 
г в сенокосных угодиях, 
ми этих колхозов долж- 
гть инициативу и пред
ать в изыскании кормов 
колхозов, особенно в со- 
1онах, имеющих излиш- 
•енных лугов, использо- 
мкорастущие травы для 
уаннего силоса.
создания прочной кор- 
ч требует сейчас от вас, 
ла колхозов, партийных 
2 и работники живот- 
создания специальных 

кормодобывания. За 
гет закрепить необхо- 
гаество рабочего скота, 
»нсиортные средства и

у кормов надо начинать 
е. не откладывая ни на 

. и продолжать её до 
■жа не будут использо- 
> ресурсы кормов, ко- 
щсполагает социалисти-

|<кое хозяйство.
общественному скоту 

стих кормов!

Третий пленум райкома ВКП(б)
Принятый Советом Министром 

СССР и ЦК ВКП(б) «Трехлетний 
план развития общественного кол
хозного и совхозного продуктив
ного животноводства (1949— 
1951 гг.)»—боевая программа для 
животноводов колхозов и совхозов. 
Выполняя план развития животно
водства, колхозники, работники 
МТС и совхозов добьются дальней
шего укрепления своих хозяйств, 
небывалого расцвета производитель-
ных сил социалистического 
ского хозяйства.

Большие и неотложные 
стоят перед партийными и

сель-

задачи 
совет-

скими работниками нашего района. 
Их обязанность—довести постанов
ление партии и правительства до 
всех колхозников и работников 
животноводства, вооружить их 
конкретной программой действий 
применительно к своему хозяйству, 
широко развернуть соревнование 
за досрочное выполнение трехлет
него плана.

Состоявшийся 19 апреля третий 
пленум райкома ВКП(б) обсудил 
вопросы о трехлетием плане раз
вития животноводства и задачах 
районной парторганизации в борь
бе за претворение его в жизнь.

С докладом об итогах V-го пле
нума Крайкома ВКП(б), обсудив
шего трехлетний план, выступил 
секретарь райкома ВКП(б) тов. 
Алексеенко.

Докладчик отметил, что из всех 
отраслей сельского хозяйства наи
более отсталой является общест
венное животноводство. Колхозы 
района развивались односторонне. 
Все внимание руководителей кол
хозов, парторганизаций было со
средоточено на разрешении зерно
вой проблемы. Это привело к то
му, что уровень развития общест
венного животноводства резко от
стал от общего подъема сельского 
хозяйства.

Постановление Совета Министров 
СССР и ЦК ВКП(б) о трехлетием 
плане развития общественного жи
вотноводства коммунисты и все 
трудящиеся района восприняли как 
боевую программу дальнейшего 
усиления могущества нашей Роди
ны, увеличения колхозных доходов.

За три года колхозы района 
должны увеличить поголовье круп
ного рогатого скота по сравнению 
с 1948 годом в три раза, пого
ловье овец—в шесть раз, свиней 
—в два с половиной раза и пти
цы—в десять раз.

Тов. Алексеенко сказал, что в 
большинстве колхозов района мед
ленно идет восстановление маточ
ного поголовья, являющегося ос
новой воспроизводства и увеличе
ния поголовья скота. Может ли, 
например, колхоз им. Кирова уве-

пушен большой падеж и разбазари
вание скота. В колхозе «Комсомо
лец» за четыре месяца от падежа 
и вынужденной прирезки умень
шилось поголовье крупного рогатого 
скота на 13 голов, что состав
ляет 8 проц, от всего его количест
ва. Снизилось количество скота и 
в артелях им. Коминтерна, им. 
Молотова, им. Шаумяна и других.

В колхозах района имеется мно
го замечательных мастеров живот
новодства, которые любовно уха
живают за скотом и сохраняют 
все закрепленное за ними пого
ловье. Телятница колхоза им. Кага
новича тов. Кравченко из 45 за
крепленных за нею телят сохра
нила всех. Скотник артели им. 
8-е марта Тихон Владимирович 
Малютин ежегодно выращивает 
весь закрепленный за ним скот. 
Чабан колхоза «Великий перелом» 
тов. Михайлюк сохранил весь 
молодняк и получил в среднем
настриг шерсти на одну овцу по
4 килограмма, при плане 3,2 
килограмма.

Эти примеры говорят о том, 
что колхозы района могут не 
только успешно выполнить, но и 
превзойти трехлетний план разви
тия животноводства.

Докладчик особо останавливает
ся на вопросе кормовой базы. Из 
года в год колхозы района не вы
полняют планы заготовки грубых 
и сочных кормов. В результате 
скот из зимовки выходит ежегодно 
истощенным и не мало его гибнет. 
Это обязывает руководителей кол-
хозов уже сейчас начать изыска-
ние и заготовку кормов. Необхо
димо также развернуть большие
работы по улучшению племен-
ного дела в животноводстве.

По обсужденному вопросу раз
вернулись оживленные прения.

Председатель колхоза «Красное 
знамя» тов. Стрекозов сказал, что 
постановление партии и правитель
ства о трехлетием плане развития 
общественного животноводства обя
зывает работников сельского 
хозяйства, трудиться с удвоенной 
энергией, принять все меры к то
му, чтобы досрочно выполнить 
трехлетний план.

- В нашем колхозе, — продолжал 
он,—пять ферм. Поголовье скота 
сейчас достигло довоенного уровня. 
Однако продуктивность его еще 
низкая. Это объясняется тем, что 
кормовая база далеко недостаточна. 
Теперь в связи с задачами резкого 
увеличения поголовья обществен
ного скота и повышения его про
дуктивности необходима мощная 
кормовая база. Мы посеяли в этом 
году суданки 75 гектаров, могара 
30 гектаров, кукурузы на силос 
35 гектаров, кормовой свеклы 6

витию птицеводства. Но некоторые 
колхозы района недооценивают 
эту отрасль. Иначе чем же можно 
объяснить, что колхозы им Моло
това, им. Сталина, им. Шаумяна 
и им. Коминтерна полностью лик
видировали птицефермы?

Плохо сохраняется во многих 
сельхозартелях и молодняк 1949 
года. В отдельных колхозах падеж 
доходит до 47 процентов.

Правильно понимают значение 
птицеводства руководители колхо
зов «Путь Ленина» и «Красное зна
мя». В этих сельхозартелях пого
ловье птиц с каждым годом уве
личивается. Поэтому не случайно, 
что они всегда досрочно выполня
ют план яйцепоставок. Кроме того 
колхоз «Путь Ленина» сдал яиц 
индейки сверх плана на 10 ты
сяч рублей.

Сейчас перед нами стоит зада
ча,—сказал тов. Григорьев,—орга
низовать птицефермы в каждом 
колхозе, вырастить не менее 30 
тысяч индеек, которые намного об
легчат колхозам выполнение плана 
мясопоставок.

Секретарь парторганизации кол
хоза «Маяк социализма» т. Редь
кин сказал, что работники живот
новодства артели с горячим одоб
рением встретили постановление 
партии и правительства о трехлет
ием плане развития общественного 
животноводства.

—На 1 января этого года,—про
должал тов. Редькин, —на нашей 
молочно-товарной ферме имелось 
293 головы крупного рогатого ско
та. Планом на 1949 год преду
смотрено довести поголовье этого 
скота до 348 голов. Сейчас на 
ферме имеется 326. Задание будет 
перевыполнено.

—Чтобы обеспечить скот кормами, 
мы посеяли 50 гектаров трав на 
зеленый конвейер, десятки гекта
ров кормовой свеклы, кукурузы 
на зерно и на. силос и. другое.

На пленуме справедливой кри
тике подверг некоторых руководи
телей колхозов райуполномоченный 
Министерства заготовок тов. Ве- 
сельев. В споем выступлении он 
отметил, что колхозы неудовлетво
рительно выполняют задания по 
поставкам масла, мяса и яиц. Го
довой план яйцепоставок выполнен 
только на 1 процент. Больше все
го это объясняется тем, что мно 
гие руководители колхозов не лю
бят разводить птицу и развивать 
эту доходную отрасль хозяйства. 
Большие убытки терпят колхозы 
из-за того, что в счет мясопоста
вок сдают истощенный скот. Они 
вынуждены сдавать излишнее ко
личество скота. Все это—резуль
тат беззаботности о животноводстве.

Плохо поставлена и политико-

Плакат худ. Викторова, выпущен 
ный издательством „Искусство".

Прессклише ТАСС. 
---------------- □ ----------------

ХОРОШАЯ ЗАБОТА
О НОВОМ УРОЖАЕ

Хорошо трудятся тракторист! 
тракторной бригады из колхоз 
«Комсомолец», где бригадиром тот 
Прудеев. Завершив весенний сет 
бригада полностью переключилас 
на подъем паров и культиваци: 
подсолнечника. Вспашка паров за 
канчивается.

13 мая тракторист тов. Бобрит 
кий вместе с прицепщиком Алет 
сандром Заевым первыми присту 
пили к культивации подсолнечн! 
ка. Бригадир тов. Прудеев дал и 
задание — прокультивировать г 
менее 15 гектаров.

Целый день без остановки р; 
ботал на своей машине тов. Боб 
рицкий, обрабатывая участок лу' 
шей звеньевой колхоза Дарьи К; 
диновой. Вечером подсчитали 
оказалось, что за смену он сд( 
лал на тракторе «Универсал—2 
23,5 гектара.

За три рабочих дня тов. Бо( 
рицкий прокультивировал 70 гет 
таров подсолнечника, вместо 4 
гектаров по норме.

Н. Черноусов, 
агротехник колхоза.

личить поголовье крупного 
того скота своими силами, 
на его ферме коровы от 
стада составляют лишь 13 
центов ?

рога- 
если

всего 
про-

Болыпой бич животноводства- 
яловость скота. В сельхозартели 
им. Шаумяна в 1948 году от 100 
коров получено 78 телят. За ис
текшую зимовку но вине некото
рых председателей колхозов, ра
ботников животноводства был до-

воспитательная работа среди раб эт-гектаров и кормовых арбузов 4 1 ...
гектара Кроме того мы надеемся | ников животноводства. Партийные 
получить хороший урожай зерно-! организации и правления колхозов
п » •. жт Т) г, п гчтг". тл , , г А л т, Л Л -» ’ ТТЛ П О Л Л Т» <"| ГП Л ГТ Г\ TI V 14 Овых Все это даст возможность соз
дать хорошую кормовую базу для 
нашего скота.

С большим вниманием участни
ки пленума заслушали выступле
ние директора госплемрассадника 
бронзовых индеек тов. Григорьева. 
Он отметил, что в трехлетием пла
не большое место уделяется раз

ыв заботятся о их нуждах. На
фермах колхозов им. Шаумяна, 
им. Кирова, «Великий перелом» 
непролазная грязь. Жилые поме
щения запущены. Нигде не най
дешь ни одного лозунга или плака
та. Редко там бывают и ащтаторы.

По обсужденному вопросу пле
нум принял развернутое решение,

ОБРАЗЦОВЫМ УХОДОМ 
СБЕРЕЖЕМ ЛЕСОПОЛОСЫ

Ранней весной этого года ко. 
хозники сельхозартели им. Шаум, 
на посадили 6 гектаров полез 
щитных лесополос. Но это толы 
начало дела. Главное—вести по 
тоянный уход за молодыми д 
ревцами и сохранить их.

Как только в лесополосах по 
вились сорняки, звенья друж 
приступили к борьбе с ними. Ут 
проведена одна сплошная пропо 
ка, культивация междурядий 
началась вторая прополка с ры 
лением самих рядков.

Из-за отсутствия дождей мног 
деревца начали засыхать. Звен 
организовали полив посадок. Oi 
подвозили воду в бочках. На т; 
растения выливалось одно вет 
воды и, чтобы вода не испарялдс 
лунки сразу же присыпали с 
хой землей. Всего полито 2 гект 
ра лесопосадок.

Большое трудолюбие и старан 
показали звеньевые Татьяна В 
селая и Анастасия Банд и лет.

Чубукин, 
бригадир полеводческой бригад.;.



Узбекская ССР. Заведующая ка- 
едрой неорганической химии Таш- 
ентского сельскохозяйственного 
нститута 3. Н. Саид-Насырова про
щит научно-исследовательскую ра- 
оту, связанную с развитием метал- 
ургии в Средней Азии.
На снимке: 3. Н. Саид- Насырова 
1 исследованием образцов руд.
- - - - - - - - - □ - - - - - - - - - - - -  

)пг всего сердца 
С самого раннего детства я меч-
ла стать учительницей, 
(ела несчастье родиться в 
ое время да еще в семье 
ьянина-бедняка. Получить 
вание в то время могли

но я 
цар- 
кре- 

обра- 
люди

угих сословий: помещичьего, 
печеского, чиновничьего. Детям 
бочих, крестьян - бедняков в 
едние и высшие учебные заве- 
ния доступа не было.
Где мои родители могли взять 
едства, чтобы осуществить мою
:чту?
Только случайно, с 
ех родственников моей 
ца я смогла найти 
едств, чтобы поступить

помощью 
матери и 
немного 
в гим-

Международный обзор
На сессии Генеральной
Ассамблеи ООН

,зию в гор. Уфе. 
А сколько тогда 
орчений, унижений 
стей. Девочки из

я 
и

вынесла 
неприят-

дворянских,
шовничьих и богатых купечес- 
IX семей не хотели со мной ря- 
м сидеть. То и дело я слышала: 
— Фи, мужичка, нищая, от нее 

гтем пахнет. Не садитесь с ней, 
вочки, ее отец землю пашет.
Редко кто и из преподавателей 
мназии относился хорошо. С их 
ороны я видела высокомерие, 
лодную учтивость, из-под кото- 
fl проглядывало нескрываемое 
юзрение к простым людям, к наро- 
. А иногда в тоне их обраще- 

1Я ко мне прорывалась наглость 
грубость. Мало светлых, счаст- 
вых дней было в моей юности. 
) я упорно и настойчиво учи
сь, терпела.
Учительницей я стала в 1919 
ду, когда Великая Октябрьская 
волюция широко открыла двери 
жизнь всем трудящимся нашей 
дины. Как и у миллионов дру- 
х людей, моя жизнь стала сча- 
ливой и светлой. В советской 
ране труд стал делом чести, 
блести и геройства. За моими 
ючами уже 25 лет беспрерывной 
дагогической работы.
Партия и правительство высоко 

[впили мой труд и наградили 
шя орденом Трудового Красного 
имени. Спасибо им, спасибо на
йму великому вождю и учителю 
жарищу Сталину, открывшим и 
те, и всем трудящимся путь к 
астью.
Эта высокая награда обязывает 

;ня работать еще лучше, отда- 
я все силы и умение на вос
палив молодых строителей ком- 
■низма.

Для обстановки, сложившейся 
на сессии Генеральной Ассамблеи 
Организации Объединенных Наций, 
характерен состоявшийся на этой 
неделе новый закулисный сговор 
англо-американских представите
лей. Этот сговор предрешил воп
рос о судьбе бывших итальянских 
колоний. Эта сделка предусматри
вает, что Киренаика переходит к 
Англии, Триполитапия к Италии, 
Сомали также возвращается Ита
лии, а Эритрея делится между 
Эфиопией и Англо Египетским 
Суданом. Задача англичан и аме
риканцев состояла теперь в том, 
чтобы протащить это решение че
рез Политический комитет и Гене
ральную Ассамблею.

В Политическом комитете еще 
в начале сессии Советский Союз 
предложил резолюцию, направлен
ную на обеспечение такой кол
лективной опеки, которая в наи
большей степени способствовала бы 
быстрому переходу бывших италь 
янских колоний к независимости. 
Это решение вопроса получило 
поддержку со стороны ряда делега
ций.

Англо-американские планы раз
дела итальянских колоний, фак
тически сохраняющие амеракан- 
ское господство, напротив вызва
ли почти единодушное осуждение 
в Политическом комитете. Однако 
накануне голосования делегации 
США и Англии с помощью на
жима заставили многих делегатов 
изменить свое мнение, в резуль
тато-советское предложение не 
было принято и прошло предло
жение англо-американского плана 
о разделе итальянских колоний.

И мая на пленарном заседании 
Генеральной Ассамблеи был рас
смотрен доклад Специального по
литического комитета по индоне
зийскому вопросу. Делегации 
Австралии, Индии предложили пе
ренести обсуждение этого вопроса 
на четвертую сессию Генеральной 
Ассамблеи. Делегации СССР, Бело
руссии, Украины, Польши и ряда

других стран возражали против 
этого. Они говорили, что снятие 
с обсуждения нынешней сессии 
индонезийского вопроса и перене
сение его на четвертую сессию 
развязывает руки голландским 
захватчикам и ставит под угрозу 
само существование Индонезийской 
республики.

Хотя многие представители по
нимали эту опасность и хотели 
бы поддержать Советский Союз 
и страны народной демократии, 
по вновь под нажимом Англии и 
США проголосовали за перенесе
ние индонезийского вопроса на 
четвертую сессию Генеральной 
Ассамблеи.
Прогрессивныедеятели

вить прочный и длительный мир.
Против утверждения Северо- 

атлантического договора по 
всей стране выступают многие
общественные, профсоюзные, 
ковные, научные и другие 
низац'ии.

Народные массы США
мира и поддерживают 
кампанию, проводимую 
сивнымй деятелями и 
циями.
Выборы в Венгрии
и в Болгарии

цер- 
орга-

хотят
широкую 
прогрес- 

организа-

В воскресенье, 15 мая в 
грии происходили выборы в

Вен- 
пар-

Е. Хромова, 
учительница- неполной средней 

школы № 9.

Что читать к 150-.

выступают против 
Северо-атлантического 
договора

Перед обсуждением Северо ат-
лантического договора в англий
ской палате общин многими депу
татами лейбористской партии была 
подписана поправка к резолюции 
правительства. Поправка призыва
ла не ратифицировать этот дого
вор. За ратификацию выступали в 
основном пе члены правящей лей
бористской партии, а наоборот, 
члены партии оппозиции, то есть 
консервативной партии во главе 
с Черчиллем. Поддержка Черчиллем 
этого договора уже сама по себе 
свидетельствует о том, что этот 
договор носит агрессивный харак
тер. За резолюцию правительства, 
предлагающую одобрить Северо- 
атлантический договор, проголосо
вало 333 депутата из 640 членов 
парламента.

Интересно отметить, что в эти 
же дни происходит обсуждение 
вопроса о ратификации Северо- 
атлантического договора в сенат
ской комиссии США по иностран
ным делам. Выступая в этой ко
миссии от имени прогрессивной 
партии, Уоллес призывал не одоб
рять Северо-атлантический договор, 
а путем двухсторонних перегово
ров между США и СССР положить 
конец «холодной войне» и устано-

ламенты. Венгерский народ голосо
вал по единому списку Народ
ного фронта независимости. Пред
варительные данные о результатах 
голосования говорят о победе На
родного фронта, руководимого вен
герской партией трудящихся.

Предварительные итоги таковы: 
из 5. 239 793 избирателей ?а 
Народный фронт независимости го
лосовало 5.006.756, против— 
153 982, 79.255 бюллетеней приз
наны недействительными.

В Болгарии 15 мая народ впер
вые участвовал в выборах в мест
ные народные советы. Результаты 
выборов также свидетельствуют 
о единодушии болгарского народа, 
его доверии Отечественному фрон
ту и Болгарской коммунистичес
кой партии.

По предварительным данным, 
в выборах околийских (уездных’* 
народных советов из 4.542.325 
избирателей приняли участие в го
лосовании 4.216 386 или 92,82
процента. За единый
Отечественного фронта

список 
отдано

3 859.240 голосов или 91,53 про
цента.

Выборы в Венгрии и Болгарии, 
проходившие в обстановке невидан
ного подъема и активности изби
рателей, являются новой демонстра
цией сил стран народной демо
кратии, сплочения народных масс, 
успешно борющихся за мир и соз
дание фундамента социализма.

В. Смирнов

со дня рожден 
А. С. Пушкин

В. Г. Белинский —Сочин: 
сандра Пушкина. В книгах 
линского: собрание сочг.не 
томах. Гослитиздат 1918 г., 
страница 172—610.

Н. Г. Чернышевский — 
Сергеевич Пушкин. Его ж 
чинения. В книгах: Н. Г. 1 
ский, полное собрание сочи: 
III. Гослитиздат 1947 г. 
310 -339.

Н. Г. Чернышевский — 
Пушкина. В книгах: Н. 
шевский, избранные сочнне 
тика. Критика. Гослитиздат 
страница 180—242.

Н. А. Дибрслюбов—Алек 
геевич Пушкин. В книгах: 
ролюбов, полное собранней 
ний в 6 томах. Гослитиздтц 
том I, страница 107—1 i8. |

Н. В. Гоголь—Несколь::?;! 
Пушкине. В книгах: Н В. 
собрание сочинений в 6 то 
литиздат 1911 г., том VI, 
59—66.

М. Горький—О Пушкине, 
ство академии наук СССР, 
страницы 13—21, 28—42.

Д. Д. Благой—Пушкин - 
национальный поэт. Из 
„Молодая гвардия" 1948 
ца 36.

Н. Л. Бродский-Пушки 
фия. Гослитиздат 1937 п 
ца 893.

А. Еголин—Освободител 
триотические идеи русскс 
туры XIX века. Издатель 
ветский писатель", 1946 г. 
46-70.

В. Вересаев—Пушкин 
Систематический свод 
свидетельств современник! 
мах. Издательство „Совет: 
тель", 1936 г.

М. Ю. Лермонтов—Сме; 
Любое издание.

В. Маяковский—Юбилей 
издание.

И. Новиков—Пушкин в 
Гослитиздат, 1947 г., стран

0. Стаяьский—Пушкин. 
Стальский, сочинения. Г 
1948 г., страница 288—289.

Ответственный 
Л.

Пора начать подготовку к новому
Вчера школы нашего района, 

как и всей страны, начали отчи
тываться перед Родиной о своей 
работе. Учащиеся сдают выпуск
ные и переводные экзамены. Это 
—самый ответственный период в 
жизни школы.

Коллектив учителей и учащихся 
женской средней школы № 3 им. 
Сталина в текущем учебном году 
поработал много и напряженно. 
Наши усилия не пропали даром— 
школа пришла к экзаменам уве
ренно и спокойно.

Достойную помощь и поддержку 
школе оказывали партийные и со
ветские организации города и рай
она, отдел народного образования. 
Большую заботу о школе проявля
ют и общественность города в лице 
родителей наших школьников и 
организации, шефствующие над 
школой. Организованный родитель
ский комитет под руководством 
тов. Хомутина помог школе вы
полнить закон о всеобщем началь
ном обучении. Средствами роди
тельского комитета оказана большая 
материальная помощь 42-м уча
щимся—детям-сиротам воинов Ве-

□
В. Н. БАБАК, 
директор школы.

□ 
ликой Отечественной войны. Это
благородное дело родительского 
комитета предупредило отсев уче-
ниц из школы.

В подготовке 
учебному году, 
ее нужд многое

школы к новому 
в удовлетворении 

сделали наши ше-
фы. Руководители маслозавода, 
стройучастка № 6, консервного 
завода, районной ветеринарной ле
чебницы и организации, где руко
водителем т. Аветисян, помогли в 
ремонте здания школы, в благо
устройстве ее территории, в обо
рудовании классов и другом. Весь 
коллектив школы выражает им го
рячую благодарность за помощь и 
поддержку.

На заботу партии и государства 
о школе, на помощь обществен
ности города коллектив школы от
ветил напряженным трудом. Шко
ла завершает учебный год не с 
плохими показателями. Из 786 
учащихся 80 имеют годовые оцен
ки на «5», 180—на «5» и «4».

учебному году!
Многие классы допущены пол

ностью к экзаменам. Ученицы де
сятого класса, где классным руко
водителем учительница русского 
языка и литературы Надежда Фе
доровна Степанова, недавно на
гражденная медалью «За трудовое 
отличие», все допущены к экза
менам на аттестат зрелости.

Теперь, когда текущий учебный 
год наисходе и наступила пора 
подготовки к новому учебному го
ду, необходимо принять меры к 
тому, чтобы закрепить добытые 
успехи и приумножить их. Эта за
дача требует всяческого поощре
ния и развития почина, который 
проявили общественность города, 
промышленные предприятия и ор
ганизации в помощи школам. Пора 
развертывать подготовку школ к 
новому учебному году. Это дело 
не только одних работников на
родного образования, но и всей 
общественности, организаций и 
предприятий района, патриотичес
кий долг которых—принять в под
готовке школ к новому учебному 
году более активное и горячее 
участие.

К И Н О Т Е АГ
21 мая новый художег 

документальный ф 
Сталинградская

Принимаются заявки на i 
ный просмотр. Касса 

с 2 час. дня.

База концентрации с- 
тов (Коопторг) Георгиев 
потребсоюза имеет в 
картофель, масло раст 
сливки на сахаре, джем 
рис, пшено, яйцо и др.

Госбюджетным орта 
больницам, родильным д 
ским домам, детским ясл 
производится по без: 
расчету.

Одновременно приник 
явки на необходимое к 
сельскохозяйственных т

От Георгиевского *
Госбанка и центрсбе|

Согласно инструкции J 
ства финансов № 224 
взнос по займу удержи 
заработной платы за пе 
ловину мая 1949 года.

Отчетные сведения по 
по форме X» 16 до 25 1 
ставляются ежедневно, а 
февраль месяц 1950 года 
в месяц при выплате за] 
2-ю половину каждого 
представляются через геи 
новременно с поручение 
речисление взноса по за!
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